



### Une première victoire pour la FNSCBA qui doit en appeler d'autre.

Cher camarade,

Alors que le Gouvernement et patronat négociaient sans les Organisations Syndicales, une reprise du travail dans le BTP, de nombreux employeurs ont appelé ce jour leurs salariés pour une reprise demain matin.

La FNSCBA est vivement intervenu auprès des Organisations Patronales. Nous avons obtenu de la CAPEB, de la FFB et de la FNTP, la fermeture jusqu'à nouvel ordre de l'ensemble des entreprises du BTP en attendant de voir les propositions de l'OPPBTB qui devront être validées par les OS et par les 2 ministères.

Nous avons demandé aux Organisation Patronale d'intervenir auprès de la fédération Patronale du Négoce pour qu'ils restent fermés aussi.

Une grande victoire pour les salariés et leurs familles, les soignants et la santé publique.

Bruno Bothua  
Secrétaire Général.